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Наш сегодняшний со-
беседник – Андрей 
Романов. Выпускник 
Нижегородского учи-
лища-интерната. Его 
карьерная лестница 
оказалась очень успеш-
ной. Руководитель 
"Центра Талантливой 
Молодежи".  Методист 
управления образо-
вания администрации 
района. А ещё муници-
пальный координатор 
Всероссийского проекта 
«Навигаторы детства» в 
Канавинском районе.

После девятого класса Анд-
рей, как и многие его сверстни-
ки, долго размышлял о выборе 
будущей профессии. Время на 
подачу документов в учебные 
заведения уже истекало, и тут на 
помощь пришла его учительница 
биологии. Неожиданно предло-
жив ему подать документы в учи-
лище-интернат на улице героя 
Попова. Вместе с ней они встре-
тились с директором Ириной  
Петровной Бортовой, которая 
рассказала так много интерес-
ного об учебных программах и 
специальностях и провела экс-
курсию по училищу. 

  Вдохновлённый от всего 
увиденного и той по-домашнему 
тёплой атмосферой и возмож-
ностями, Андрей без колебаний 
подал документы на специаль-
ность «Оператор ЭВМ». И ни 
разу не пожалел о своём выборе.

Три года обучения промча-
лись стремительно. И не только 
подарили ему отличную, очень 
нужную профессию, но и позво-
лили реализовать свои организа-
торские способности. Активный 
и деятельный, Андрей после 
уроков с удовольствием зани-
мался организацией дополни-
тельных мероприятий. Готовил 
передачи для радиокружка вме-
сте с другими ребятами. «Было 
это всё так интересно!» — весе-
ло вспоминает наш герой о том 
удивительном времени. 

Именно тогда, в студенче-
ские годы, у него появилась уже 
идея создания Центра талант-
ливой молодёжи. Объявив на-
бор желающих принять участие 
в модном тогда направлении 
«рэп», он понял, что это дей-
ствительно нужно и интересно 
молодёжи. И в первый же день 
получил более тридцати заявок 
от желающих участвовать! 

После окончания училища 
Андрей ещё и сумел получить 
высшее образование, а затем 
около десяти лет работал педа-
гогом-организатором в системе 
образования. Занимался в шко-
лах и детских клубах. Для него, 
как руководителя, всегда было 
важно, чтобы его воспитанники 
тоже добивались успеха. 

А семь лет назад воплотил 

свою заветную мечту в жизнь. 
Стал создателем Центра творче-
ской молодёжи.

 Главной задачей его ста-
ло предоставление уникальных 
возможностей для развития 
творческих способностей чело-
века. Возраст участников у него 
от шести до тридцати пяти лет. 
Центр занимался организаци-
ей фестивалей вокального ис-
кусства и различных творческих 
конкурсов, на которые приглаша-
ются в жюри авторитетные педа-
гоги ведущих вузов страны. 

«Всегда меня радует, когда 
даёшь путёвку в жизнь начинаю-
щим исполнителям. На конкурсе 
ребята пробуют себя в ранее не-
изведанном. Ощущают площад-
ку, прежде чем выйти на боль-
шую сцену. Среди тех, кто стал 
участником известного проекта 
«Голос. Дети», — Валентина  
Нестерова и Денис Макаров. И 
это так классно!» — даёт свою 
оценку Андрей. Он вспоминает, 
что в одном из конкурсов победи-
телем стал слабослышащий сту-
дент училища-интерната Прохор 
Теплов. Выступил он с жестовой 
песней «Пусть весь мир подо-
ждёт». 

В последнее время его Центр 
кардинально изменил свою сфе-
ру деятельности. Теперь актив-
но организует мастер-классы по 

самым разным направлениям: 
от изобразительного искусства 
до вокала и театра. Здесь те-
перь  не просто учат, а создают 
настоящую творческую атмос-
феру! Кроме того, устраивают 
захватывающие новогодние кви-
зы. Приглашает лучших ведущих 
страны, чтобы пообщаться с 
молодёжью и зарядить её пози-
тивом. 

Андрей с гордостью говорит 
о том, что уже много лет тесно 
сотрудничает с родным учили-
щем-интернатом. Уверен, что 
студенты с ограничениями здо-
ровья обладают поистине без-

граничными ресурсами и талан-
том. И это правда!

А в завершение беседы при-
глашает ребят, которые хотят 
реализоваться в творчестве или 
попробовать себя в написании 
грантов. Для этого Центр готов 
направлять их на обучение к спе-
циалистам. «Помочь исполнить 
свою мечту— почему бы нет? 
Мы тоже с моей командой когда-
то мечтали, и упорно шли к своей 
цели. Пусть приходят молодые, 
активные ребята. Мы постараем-
ся им обязательно помочь». 

Главное — никогда не сда-
ваться!

любовь ЗаРечНева

Первичная организа-
ция села Новый Усад в 
тот памятный день ста-
ла  настоящим центром 
активности и вдохнове-
ния!  Хотя каждый день 
мы стараемся сделать 
интересным и запоми-
нающимся. Дело в том, 
что активисты нашей 
организации — это за-
мечательные творческие 
люди,  неравнодушные 
к чужому горю. Кстати 
сказать, мы одними из 
первых  начали волон-
тёрскую деятельность, 
помогая нашим воинам 
— участникам СВО.

Итак, в тот день мы совместно 
с сотрудниками спортивной шко-
лы  проводили спортивное меро-
приятие под красивым девизом 
"Давайте делать добрые дела!" И 
это дало в какой-то мере нам от-
личную возможность отвлечься 
от рутинных дел и зарядиться по-
зитивом!

В программе спортивных со-
ревнований вначале была не-
большая разминка, а затем все с 
удовольствием играли в настоль-
ные игры "Кульбутто", "Джакколо" 
и "Гольф Бильярд". А после за-
хватывающих баталий соревну-
ющиеся с азартом участвовали 
в конкурсах. Выявились новые 
перспективные спортсмены для 
будущих областных соревнова-
ний! Все активно включились в 
весёлую эстафету: бегали, гоня-
ли мяч клюшкой и соревновались 
в ловкости, меткости и скорости. 

Внуки, конечно, были рядом с ба-
бушками и вошли в состав общих 
команд.

Ну, а когда судьи подвели 
итоги, то места распределились 
следующим образом: у команды 
"Надежда" — 1 место; серебро 
досталось команде с обнадёжи-
вающим названием «Удача».

       Хочется выразить огром-
ное спасибо работникам мест-
ного Дома культуры, которые 
пригласили всех нас на чай.  А в 
это же самое время здесь  про-
должалась репетиция танцеваль-
ного кружка  для детей, занятия 
вокалом, а в отдельном кабинете 
драматический кружок разучивал 
новую постановку  для поколения 
постарше.

Давайте и дальше делать  
добрые дела вместе! 

Татьяна МоНахова,
председатель первичной 

организации с. Новый усад 

Никогда не сдаваться

Студенты-первокурсники Ниже-
городского училища-интерната с 
самого первого дня поступления 
могут выбрать занятие по душе, 
записавшись в один из допол-
нительных кружков. А здесь их 
предостаточно! Театральное объе-
динение «Маска», радиостудия 
«Меридиан», спортивная секция 
«Шахматы и шашки», экологиче-
ское объединение «Волонтёры», 
Православный центр «Единство». 
И в каждом кружке столько всего 
интересного!

Сегодня мы расскажем о Православном 
центре «Единство», где собираются студенты, 
интересующиеся вопросами духовного разви-
тия. Помимо знакомства с обычаями и тради-
циями русской православной культуры и ре-
лигии и познавательных экскурсий по храмам 
и соборам Нижнего Новгорода, ребята также 
оказывают помощь участникам специальной 
военной операции. 

Руководитель Лариса Олеговна Сорокина, 
очень внимательный и чуткий педагог, всегда 
подскажет, как правильно организовать ра-
боту, с чего начать. Если раньше все силы в 
этом центре были направлены на плетение 
маскировочных сетей, то сейчас, на фронте 
особенно, востребованы нашлемники. И, ко-
нечно, окопные свечи — незаменимая вещь в 
полевых условиях.

Первокурсник по специальности дело-
производитель  Слава Пигалев из Городца, 
— один из членов сплочённой волонтёрской 
команды. «Я выбрал это направление, потому 
что мне нравится помогать людям. Чувствую, 
что отдаю нуждающимся свою частичку тепла 
и заботы. В нашем Центре около десяти во-
лонтёров, и мы с удовольствием собираемся 
после учёбы. Надо успеть сделать как можно 
больше полезного для наших бойцов» — рас-
сказывает юноша. 

Слава вспоминает, как вначале было ему 
сложно, но со временем появилось терпение, 
усидчивость и умение. И не только это. Глав-
ное, что научился общению с ребятами, на-

шёл настоящих друзей. Однокурсница Лера 
Чеснокова, студенты второго курса Вова По-
пёнов и Катя Романова стали его лучшими 
друзьями. 

Лера полностью согласна со Славой: 
«Мне тоже нравится то, что мы собираемся 
вместе. Обсуждаем духовные темы и помо-
гаем людям. Атмосфера клуба просто супер! 
Я пришла в Центр в сентябре, как только по-
ступила в училище.  Мне вообще интересно 
волонтёрство, как образ жизни. Всегда узна-
ёшь что-то новое, делишься своими знаниями 
с такими же единомышленниками».

На мой вопрос о том, что ребята пожела-
ли своим родным и друзьям в Новом году, не 
сговариваясь, дружно ответили: «Добра, здо-
ровья, позитива»! А ещё добавили, что в от-
вет хотели бы получать побольше внимания 
от своих родных. И это вполне понятно, ведь 
большинство учащихся живут в общежитии. 
Поэтому научились так ценить встречи со сво-
ими родными. И это взрослое желание!

Хочется добавить, что все студенты и пе-
дагоги училища приняли активное участие во 
Всероссийской акции «Новогодняя посылка 
солдату»! Собрали тогда посильные подарки, 
чтобы порадовать наших защитников Отече-
ства. А ещё вложили в них открытки-открове-
ния, в которых выразили свою благодарность 
бойцам за мир и покой в нашей стране. И, ко-
нечно же, пожелали скорейшего возвращения 
домой. С победой!

любовь ЗаРечНева

Давайте делать  
добрые дела!

Сделаем мир чуточку лучше!


